



お出かけください

「いつ桜まつり」が四月十日(土)から十五日(水)まで、秋葉公園を中心に開催されます。まつり期間中は、秋葉山の桜もちょうど見頃です。ご家族おそいで、ぜひお出かけください。

ミスにいつ発表やカラオケ大会も

二十一日(土)の午後一時から「平和塔まつり」が行われます。ついで二十二日(日)には



を懐かしく思い出した。

私が四歳になった春、自宅に助産婦さんが来て、父と私は裏庭へ出た。産声を待っていたようだ。夕方で空は紅く、裏庭から続田畠の向こうに秋葉山が見え、夕空に一番星を探しながら

父が星の話をしてくれたよ。うな記憶が、わざかに残っている。弟が生まれたのは、

平和塔前に仮設舞台を設けて、市民園遊会、芸能大会が開かれ、ミスにいつの発表やカラオケ大会などが行われます。

今年はゲスト歌手に姿恵子さんが来津する予定です。ご期待ください。

国際青年の年へ向けて

山谷町二 五十風隆一

よく覚えている。星を見ている不思議な安堵感を感じるのは、私だけではないと思うが、

先般来日した元宇宙飛行士でスカイライア船長のG・P・カーラ博士は、宇宙飛行を経験して「宇宙には厳然とした秩序があり、それが

平和塔の運営に貢献するため、市役所で協賛会が開かれ、例年のように臨

ないぶん暗くなつてからのように、はつきり覚えていないが、その頃からか、時々星空を眺め、空想を楽しむのが好きになつた。

学生時代も勉強をあまりしないで弟と星座の名前を当て合つたりしていたこと

で、はつきり覚えていない

が、その頃からか、時々星

空を眺め、空想を楽しむのが好きになつた。

た。そして小さい頃のこと

を懐かしく思い出した。

私が四歳になった春、自

宅に助産婦さんが来て、父

と私は裏庭へ出た。産声を

待っていたようだ。夕方で

空は紅く、裏庭から続田

畠の向こうに秋葉山が見え、

夕空に一番星を探しながら

父が星の話をしてくれたよ

うな記憶が、わざかに残っ

ている。弟が生まれたのは、

父が星の話をしてくれたよ